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PETIT DEJEUNER (10 €)

Café, thé ou chocolat + lait ou crème

1 Croissant et 1 Pain au chocolat

Baguette de pain

Beurre doux et demi-sel

Confitures

Jus d’orange











N.B. Les petits déjeuners sont servis de 08H30 à 10H30
Merci de commander la veille et d’indiquer l’heure où vous souhaitez déjeuner
 (06 12 77 63 24)
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BREAKFAST (€10)

Coffee, tea or chocolate + milk or cream

Crescent 

Chocolate bread

String (bread)

Butters (mild and semi-salted)

Jams

Orange juice









Please order the day before and indicate the time you wish to have lunch (06 12 77 63 24)




















Bastide du Défends
Où diner ce soir à Pertuis ?

« La Cantina »
453, Chemin de Saint-Martin – Pertuis – 04 86 85 91 32 (fermé Samedi et Dimanche)
Idéalement situé au sud de Pertuis, avec un grand parking commun au restaurant et au Bowling voisin, Jean-Luc vous régalera de ses bons petits plats (très bonnes viandes entr’autre) mais aussi des pizzas succulentes le tout pour un prix raisonnable et tout ça, en terrasse !
Très bonne ambiance assurée… Mais attention : restaurant à la mode, il est prudent de réserver !

« Le Tiki »
725 B, Route de la Bastidonne – Pertuis – 04 90 07 44 02 (fermé Dimanche et Lundi)
Situé tout près, à 2,5 km, à l’écart de la circulation, on se régale sur une belle terrasse très calme… Plats traditionnels et provençaux de qualité, prix raisonnables. Même chose que ci-dessus : réservation recommandée !

« Le 19 Vin »
16, Place Mirabeau – Pertuis – 09 84 29 37 94 (fermé Dimanche et Lundi)
Situé au cœur du vieux Pertuis, Face à l’église, parking à proximité. Tapas et planchas règnent en maîtres parmi bien d’autres spécialités toutes aussi délicieuses… Repas servis en terrasse, ambiance décontractée, prix raisonnables. Et comme précédemment, réservation recommandée !






… mais aussi en-dehors de Pertuis…

Pourquoi pas LOURMARIN (20 Km) ? Village au cœur du Luberon très à la mode et de grande renommée… De très nombreux restaurants et bars bondés de monde et de jeunesse…
Et pour les épicuriens (un peu fortunés) deux restaurant étoilés : Auberge La Fenière et Le moulin de Lourmarin. Un vrai délice !

Ou plus simple mais excellent aussi : au village de CUCURON (12 Km) très bon restaurants : La Petite Maison de Cucuron par exemple, Place de l’Étang, bon mais pas donné… Mais aussi plusieurs autres restaurants sympas et pas trop cher.

ETANG DE LA BONDE (6 Km) Le snack du camping : Là, pas de réservation ; Vous arrivez, vous choisissez une table, vous allez ensuite à un comptoir pour commander et payer votre repas, on vous donne en échange un « Bip ». Quand il sonne, c’est prêt ! Vous allez chercher vos assiettes et vous vous régalez pour pas très cher. Bonnes viandes, bonnes salades, bonnes Pizzas et autres, le tout très copieux.
Vous mangerez tout près de l’eau et des canards : le top pour les enfants.
Attention : allez-y de bonne heure, l’endroits très apprécié et les places sont chères !

L’ART GLACIER (4 Km) 767, chemin des Hautes Terres 84240 Ansouis
Des glaces à tomber par terre ! Une vraie « tuerie » pour les amateurs de glaces et desserts glacés ! Un choix énorme en terrasse et à un endroit curieusement frais. Recommandé en période de canicule.
Et interdiction de prendre un repas avant : vous seriez dans l’incapacité de finir votre glace !!!

… ou simplement piqueniquer autour de la piscine ou à l’intérieur

Nous vous indiquerons les restaurants faisant des plats à emporter, nous vous fournirons gratuitement assiettes et couvert et pouvons vous fournir les boissons.

Cette petite liste n’est aucunement exhaustive et vous pouvez aussi trouver votre bonheur parmi les 79 autres restaurant de Pertuis.
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Where to dine tonight in Pertuis?

                                                     "La Cantina"
453 Chemin de Saint-Martin – Pertuis – 04 86 85 91 32 (closed Saturday and Sunday)
Ideally located south of Pertuis, with a large parking lot shared with the restaurant and the nearby Bowling, Jean-Luc will delight you with his good dishes (very good meats among others) but also delicious pizzas all for a reasonable price and all that, on the terrace!
Very good atmosphere assured… But be careful: trendy restaurant, it is prudent to book!

«Le Tiki»
725 B, Route de la Bastidonne – Pertuis – 04 90 07 44 02 (closed Sunday and Monday)
Located close by, 2.5 km away from the traffic, you can enjoy on a beautiful terrace very quiet... Traditional and Provencal dishes of quality, reasonable prices. Same as above: recommended booking!

« Le 19 Vin »
16 Place Mirabeau – Pertuis – 09 84 29 37 94 (closed Sunday and Monday)
Located in the heart of old Pertuis, Facing the church, parking nearby. Tapas and planchas reign supreme among many other equally delicious specialties… Meals served on the terrace, relaxed atmosphere, reasonable prices. And as before, recommended booking!





…but also outside of Pertuis…

Why not LOURMARIN (20 Km)? Village in the heart of the Luberon very fashionable and famous… Many restaurants and bars crowded with people and youth…
And for the epicureans (a little fortunate) two starred restaurants: Auberge La Fenière and Le moulin de Lourmarin. A real delight!

Or simpler but also excellent: in the village of CUCURON (12 km) very good restaurants: La Petite Maison de Cucuron for example, Place de l'Étang, good but not given… But also several other nice restaurants and not too expensive.

ETANG DE LA BONDE (6 Km) The camping snack: There, no reservation; You arrive, you choose a table, then you go to a counter to order and pay for your meal, you are given a «Beep». When it rings, it’s ready! You go get your plates and you feast for not very expensive. Good meats, good salads, good Pizzas and others, all very hearty.
You will eat close to the water and ducks: the best for children.
Attention: go there early, the places are very popular and places are expensive!

L'ART GLACIER (4 Km) 767, chemin des Hautes Terres 84240 Ansouis
Ice cream to fall on the ground! A real «slaughter» for ice cream lovers and ice cream desserts! A huge choice on the terrace and in a curiously cool place. Recommended during the heat wave.
And no eating before: you would be unable to finish your ice cream!!!

… or just picnic around the pool or indoors

We will tell you which restaurants make take-away, we will provide you free plates and cutlery and can provide you with drinks.

This small list is by no means exhaustive and you can also find your happiness among the other 79 restaurants of Pertuis.

